

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 10. August 2016

Neue Tischtennisplatte (SPD, CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten auf dem Spielplatz in Heßloch eine wetterfeste, stationäre Tischtennisplatte aufzustellen. Verfügbarer Platz dafür ist vorhanden, zudem besteht die Möglichkeit alte, ungenutzte Gerätschaften im Gegenzug zu entfernen.

Begründung:

Laut aktuellem Stadtteilprofil von 2016 liegt der Anteil der Altersgruppe 6-17 Jahren bei leicht überdurchschnittlichen 11,5% im Vergleich zur Gesamtstadt. Für diese 80 Jugendlichen bestehen außerhalb der Vereinstätigkeit wenig bis keine Freizeitangebote. Angebote, wie sie in anderen vergleichbaren Vororten bestehen, (z.B.: Halfpipes, Jugendräume) existieren in Heßloch nicht.

Eine Tischtennisplatte ist eine kostengünstige, langfristige Investition, die von einer breiten Altersgruppe genutzt wird und somit den Jugendlichen einen Anreiz bietet im Ort zu bleiben.

Beschluss Nr. 0032

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VII z.w.V.
Amt 67

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher